



PROGRAMA DE MANTENIMIENTO DE BANQUETA Y BORDILLO 2022

Notificación de Construcción

16 de septiembre de 2022

Este boletín es para infórmale que el Programa de Mantenimiento de Banqueta y Bordillo 2022 está tentativamente programado empezar la semana del lunes, 1 de octubre de 2022. La construcción está programada ser terminada antes de diciembre 2022.

La construcción propuesta incluye la removida y reemplazo de banquetta deficiente en varios sitios por toda la Ciudad igual que algún bordillo de carretera. El trabajo siendo hecho no se dirige a todas las deficiencias de banquetta en su vecindad ni deficiencias con el bordillo; los reemplazos de banquetta se concentraran en los peores peligros de tropiezo y problemas de drenaje de bordillo concentrados alrededor de instalaciones públicas (por ejemplo: escuelas, guarderías, iglesias, edificios de gobierno, etc.) mientras los dólares del presupuesto lo permitan.

Los sitios para el reemplazo de banquetta serán marcados por el personal de la Ciudad antes de le fecha de comienzo del contratista. Si su banquetta y/o bordillo, es marcada para el reemplazo y usted tiene cualquier artículo privado dentro del derecho de paso de la Ciudad, incluyendo pero no limitado a, artículos de jardinería, cercas de perro, sistemas de riego, etc., por favor remueva y/o claramente identifique estos artículos para que el contratista esté enterado de su presencia. El derecho de paso de la Ciudad típicamente se extiende del centro de la carretera a un pie de la orilla de la banquetta de la Ciudad (un pie pasando la banquetta si mira hacia la casa residencial). Por favor note que la Ciudad ni el contratista es responsable por cualquier daño hecho a artículos privados situados dentro del derecho de paso de la Ciudad.

Por favor note que algún reemplazo de banquetta y/o bordillo, puede ser situado en las entradas de carro. En este caso, el acceso a la entrada de carro será restringido durante las operaciones de removida y por aproximadamente cinco (5) días desde el tiempo que el concreto es vaciado mientras el concreto se seca y se cura. Por favor notifique al Departamento de Policía de la Ciudad vía el 911 o mande una petición en línea en <http://westchicago.org/overnight-parking/> si en su residencia se requiere estacionarse en la calle por la noche durante la construcción.

Las actividades de construcción para este proyecto están programadas entre las 7:00 AM y 6:00 PM lunes a viernes y entre las 8:00 AM y 4:30 PM el sábado. Después del reemplazo, barreras van a ser puestas para prevenir que los residentes utilicen la banquetta y bordillo. La Ciudad respectivamente pide que cualquiera viendo que el nuevo concreto está siendo desfigurado, por favor notifique a la Ciudad al (630) 293-2255 o llame al Departamento de Policía de la Ciudad vía el 911 para reportar el incidente.

Así como progrese el trabajo, la Ciudad lo actualizará del estado del proyecto. Por favor visite www.westchicago.org periódicamente para la última actualización de noticias de construcción. Si usted tiene cualquier pregunta sobre el Programa de Mantenimiento de Banqueta y Bordillo 2022, por favor comuníquese con:

Doug Masters
Gerente del Proyecto, Thomas Engineering Group, LLC
(630) 293-2255 extensión 534.
doug@thomas-engineering.com

Para su seguridad y la seguridad de los trabajadores, por favor obedezca todos los letreros de control de tráfico y operaciones con banderas durante el proceso de construcción. Gracias en adelante por su cooperación y paciencia durante la construcción.